
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2312回          令和 5年 4月 6日 

堀川貴史ガバナー公式訪問例会 

◼ 点鐘 

◼ 国歌斉唱  君が代 

◼ ロータリーソング それでこそロータリー 

◼ ビジター紹介 

国際ロータリー第 2720地区 ガバナー     堀川 貴史 様 

    ガバナーパートナー    堀川 光江 様 

    熊本第 2グループガバナー補佐  鍋島 功蔵 様 

     〃 ガバナー補佐幹事  坂井 善信 様 

    地区副幹事     三好 正太 様 

 

◼ 会長挨拶【坂本 芳久】 

 本日は国際ロータリー第 2720 地区堀川ガバナー公式訪問例会、お世話になります。

先程は会長・幹事会お世話になりました。後程、ガバナーアドレスもよろしくお願いいた

します。菊池 RCも昨年 50周年を迎え、新入会員も大幅に増えました。しかしながら入

会歴 5 年未満の会員が私も含めて半数以上です。本日はロータリーのいろは、魅力、

楽しさを思う存分話していただきたいです。そしてみんなで第 2720 地区を益々盛り上

げていきたいと思います。来週は地区大会もあります。多くの会員でお伺いし、地区大

会が成功しますよう、また、人吉の復興応援に努めたいと思います。本日は限られた時間ですが、例会楽

しんでいただきたいです。ガバナーお世話になります。 

 

2022-23年度 RIテーマ  イマジン ロータリー 

RI会長 ジェニファー・ジョーンズ 
 

2022-23年度 地区スローガン 

ロータリーはつながりであふれている ～友情いっぱいの仲間となにかよいことをしましょう～ 

RI２７２０地区ガバナー 堀川 貴史 

 
 クラブスローガン 「一味同心 共通の目的を持ち,心を一つにする事で、目的に突き進みます」 

   会長 坂本 芳久 ／ 幹事 山口 徹 ／ 会長エレクト・管理運営部門長 吉良 和也 ／ 会計 藤山 浩二 

   直前会長 杉田 不二男 ／ 奉仕プロジェクト部門長 三牧 秀利 ／ 公共イメージ部門長 音光寺 知春 ／  

   会員増強部門長 梅田 雄二 ／ 財団部門長 森 繁 ／ SAA 西岡 史精 ／ アドバイザー 山下 和貴 

 
 

国際ロータリー第 2720地区 

創立／昭和 47年 8月 5日  承認／昭和 47年 9月 8日 

例会日／ 第 1木曜 12時 30分～ 

 第 3木曜 18時 30分～  

例会場／菊池グランドホテル 

TEL （0968）25-3111 

 

事務所／〒861-1331  

熊本県菊池市隈府 169 

TEL （0968）24-0950 

FAX （0968）24-0937 

MAIL  kikuchi.rc-2720@nifty.com 

 



 

 

◼ 幹事報告【山口 徹】 

⚫ 地区事務所より、ガバナー月信4月号、財団NEWS4月号、4月「環境月間」のリ

ソースが届きました。 

⚫ 鍋島ガバナー補佐より、熊本第 2 グループ IM（インターシティーミーティング）の案

内が届きました。 

日時：6月 10日（土）15時～20時 30分 

場所：菊陽ボウル、ブランヴェールアベニュー熊本 

登録料：10,000円 

締切：4月 28日（金） 

⚫ 地区大会について、大会決議案及び信任状提出のお願い、親睦ゴルフ大会組合わせ表、ひとよしナ

イトマップが届きました。 

⚫ 公共イメージ委員長会・試写会開催の案内が届きました。 

日時：6月 10日（土）14時～20時 

場所：試写会会場 日田シネマテーク・リベルテ、勉強会・懇親会会場 寶屋（たからや） 

出席対象者：次年度公共イメージ委員長 本藤会員 

締切：4月 20日（木）必着 

⚫ 地区新入会員案内オリエンテーション開催の案内が届きました。  

日時：5月 26日（金）18時 30分～20時（ZOOM開室 18時～） 

場所：ZOOM 

出席対象者：入会 5年未満の会員（坂本会長、山口幹事、前田会員、藤山会員、吉良会員、西岡会

員、音光寺会員、村上会員、菊川会員、冨田会員、梅田会員、松野会員、本藤会員、川口会員、上

町会員）クラブ会長、幹事、クラブ内研修担当者、その他希望者 

締切：5月 12日（金） 

⚫ 公益財団法人 米山梅吉記念館より、賛助会員募集と全国1人100円募金運動のお願い、春季例

祭の案内が届きました。 

春季例祭：4月 22日（土）14時～ 

場所：米山梅吉記念館ホール 

⚫ 次年度地区補助金の受給計画書再提出のお知らせが届きました。締切は 4月 14日（金）です。 

 

◼ 委員会報告 

⚫ スマイル報告【松野 康】 

➢ 堀川ガバナー夫妻、鍋島ガバナー補佐、坂井ガバナー補佐幹事、三好地区副

幹事、本日の公式訪問、楽しみにして参りました。よろしくお願いいたします。

菊池ロータリークラブ様のますますのご発展を祈念申し上げます。 

➢ 坂本会長、山口幹事 

本日は国際ロータリー第 2720 地区 2022-23 年度 堀川多賀氏ガバナー

公式訪問例会お世話になります。ガバナー 堀川様、ガバナーパートナー 堀川光江様、ガバナー

補佐 鍋島様、ガバナー補佐幹事 坂井様、地区副幹事 三好様、本日はお足元の悪い中、ご訪

問ありがとうございます。 

 



 

 

➢ 吉良会員、冨田会員、三牧会員 

堀川ガバナー、ガバナーパートナーの光江様、本日は大変お忙しい中、ご来訪頂き、誠にありがと

うございます。また、会長・幹事会から例会でのガバナーアドレスも本当にありがとうございます。 

➢ 隈田会員 

本日は堀川ガバナーご夫妻をはじめ、鍋島様、坂井様、三好様、当クラブを御訪問いただき、誠に

御苦労様です。よろしく御指導を願います。上町様、ようこそ仲良くロータリーライフを楽しみましょ

う。 

➢ 山下会員 

堀川ガバナー、奥様、三好地区副幹事様、本日は菊池 RC へようこそお出でくださいました。公式

訪問を賜り、真にありがとうございます。鍋島ガバナー補佐、坂井ガバナー補佐幹事様、御指導宜

しくお願い致します。 

 本日のスマイル 本日迄のスマイル 

今年度分 12,000 円 185,000円 

前年度分 7,000円 92,000 円 

 

⚫ 出席率報告 

 正会員数 出席免除 本日の出席者 欠席者 出席率 

今年度 22 2 16 6（2） 80％ 

前年度 27 3 15 12（3） 62.5％ 

 

 

◼ ガバナー補佐挨拶【鍋島 功蔵 様】 

 改めましてこんにちは。私は熊本第 2グループのガバナー補佐をさせていただいてい

ます、鍋島でございます。よろしくお願いいたします。本日はガバナー公式訪問という

ことで、また、稀に見ず、単独の例会ということで、会長をはじめ、幹事、会員の皆様

方、大変だったんじゃないかなと思っております。いつもお邪魔させてもらっている時よ

りも格好良く仕上がっているような感じがします。ガバナーも喜ばれているのではない

かと思っております。公式訪問にあたって、いつもは活動が無い早い時期に開催されていました。しかし、今

年度はガバナーの思いで、各クラブひとクラブひとクラブをご自分の脚で回ってみたいということで、日にち

が遅くなったという経緯があります。それもガバナーエレクトの時にガバナーになってからの会議をする事があ

って、公式訪問について決めたことに、面白いエピソードがあるんです。皆さん、野球などでもあるドラフト会

議をご存知ですか?希望を出して、重複した時にはくじ引きしてというもので、初めての試みだったかと思い

ますが、そしてたまたま私が4月を引いたということで、また、ガバナーの思いもありまして、4月開催となった

訳です。4月というのも地区大会の後にしようと思われたのかと思います。今回、地区大会が私の肥後大津

RCがホストクラブで人吉で開催されます。菊池 RCさんからも駐車場係だったり、色んな面で ZOOM会議に

も参加いただきまして、本当にありがとうございます。14 日、15 日に人吉で開催されますけれど、盛大に開

催されることと思っております。 



 

 

 それと先程、幹事報告でもありましたが、IM（インターシティーミーティング）を本当はもっと早い時期に開催

したかったのですが、昨年の 50 周年行事の時に皆様に本当にご迷惑をお掛けしたもので、コロナが収まる

までと考えていましたけれど、地区大会等もありましたので、一番最後の月の 6月の土曜日 10日にチャリテ

ィーボーリング大会と講演会を聞いて、終わった後には懇親会をと思っております。堀川ガバナーが一番に掲

げていらっしゃいます“親睦”を目指して懇親会を開催しようと思っております。昨日、ガバナーと一緒に阿蘇

RC の公式訪問にお邪魔させていただきました。はなから夜例会ということもあり、最後は懇親会も設けてあ

りました。参加させていただき、本当に楽しく、皆さんと杯を傾けながら、ロータリーの事だとか、生活の事、

いろんな話が出来て、コロナ前に戻りつつありますので、本当に親睦が深められたかと思います。6月 10日

は親睦懇親会もありますので、是非とも全員登録の方、よろしくお願いいたします。これは余談ですが、阿蘇

RC さんからは「なべちゃん、そんときゃ、ウチは移動例会でその日に例会日ば作るけん」と温かいお言葉を頂

きましたので、また菊池 RCさんもご協力よろしくお願いします。 

 これから、本当に為になるガバナーアドレスがございます。僕も昨日、初めて聞きましたが、本当に素晴らし

いガバナーの思いが伝わると思いますので、一言一句、聞き逃すことなく聞いて下さい。本当に楽しいワクワ

クするような話だと思いますので、楽しみにしてください。 

 

◼ ガバナーアドレス【堀川 貴史 様】 

 皆様、改めましてこんにちは。国際ロータリー第 2720 地区ガバナーの堀川貴史

でございます。菊池 RC 様の例会にお邪魔させていただいて、今日はガバナーアド

レスということで、30 分間、お話をさせていただきます。先程、鍋島ガバナー補佐

から、いきなりガバナーアドレスのハードルをちょっこっとだけ上げられましたので、

今日は昨日にも増してやらなければならないという思いでございます。 

 まず、私は熊本南 RC に所属しています。ロータリーに入って丸 23 年が経ちまし

た。職業分類は建築資材の配布ということになっております。ガバナーアドレスのタイトルは「ロータリーはつ

ながりであふれている ～友情いっぱいの仲間となにかよいことをしましょう～」としました。本題に入らせて

いただく前に、こちらのクラブの川口会員も地区の RYLA 委員会に入っていただいていまして、その地区の

RYLA セミナーというのが、5 月 19～21 日と 2 泊 3 日で天草の御所浦で開催されます。ぜひ 1 名でも 2

名でもそこに若者を派遣していただいて、菊池 RCさんの青少年奉仕部門の一助のなればという思いでやっ

ておりますので、どうかご協力をお願いします。前置きはそのくらいにしまして、今日は最初に私自身とロータ

リーの関りというお話をさせていただいて、その後、皆さんが所属するロータリーとは世界を平和にするため

の活動をやっていますよ、という話をいたします。そして、その世界の平和を目指すために今、ロータリーは変

化している。その変化について DEI というキーワードを強

調事項としながら変化しているということをお話します。

そして最後にロータリーマジックという話をして、今、皆様

が「ロータリーに入って良かった」「ロータリアンで良かった」

「明日からまた頑張ろう」という気持ちで終わっていただく

のがサクセスストーリーとなっておりますので、そういう自

分の気持ちの持って生き方を自身で体感していただけれ

ばという風に思います。 

 

 



 

 

◼ 会長から御礼【坂本 芳久】 

 堀川ガバナー、大変分かりやすいアドレスをありがとうございました。皆、こんなロータリーの考えを持ってい

れば、戦争の無い、平和な世の中が出来るのではないかと感じました。今日、学んだことをしっかり頭に叩き

込み、これからのロータリー活動の役に立てたいと思いました。本日は本当にありがとうございました。 

 

◼ 点鐘 

◼ 閉会 


